



día mundial de la diabetes
14 noviembre

PRIORIDADES DE LAS **PERSONAS CON DIABETES**

IMPULSA



En la actualidad, aproximadamente **6.000.000** de personas conviven con la diabetes en **España**.

Como uno de los colectivos de **pacientes crónicos más relevantes del país**, las personas con diabetes tienen problemáticas comunes, así como **una serie de prioridades para abordar los principales retos** que existen actualmente en el ámbito de esta patología.

En este contexto, y con el objetivo de trasladar la opinión de los pacientes, la **Federación Española de Diabetes (FEDE)** impulsó una **encuesta**, para conocer qué temas son prioritarios para este colectivo de pacientes. Dichos resultados se recogen en el presente documento.

PRIORIDADES DE LAS PERSONAS CON DIABETES



PRIORIDADES DE LAS PERSONAS CON DIABETES

